

Falleció el vicepresidente del INDER Antonio López Cubillas



La Habana.- **EN LA** madrugada de este jueves, víctima de un infarto cardiaco, falleció el compañero Antonio López Cubillas, vicepresidente del INDER.

López Cubillas, quien cumplió hace solo unos días 64 años (29 de agosto de 1952), se desempeñaba en el frente de aseguramiento, entre otros, del Instituto Nacional de Deportes, Educación Física y Recreación.

Antes había sido director municipal y provincial de deportes en la capital, así como vicepresidente del Poder Popular en la antigua Ciudad de La Habana.

Licenciado en Cultura Física y en Biología, esa última en la Universidad de La Habana, ostentaba la orden Mártires de Barbados y la medalla Rafael María de Mendive que otorga el Sindicato Nacional de Trabajadores del Sindicato de la Educación, la Ciencia y el Deporte, además de ser diputado a la Asamblea provincial de la capital.

Hombre valioso para lo que precisara la Revolución, Tony, como afectuosamente le

llamaron compañeros, amigos y familiares, deja un gran vacío en el movimiento deportivo cubano.

Su cadáver estará expuesto hasta las nueve de la noche de este jueves en la funeraria de Calzada y K.

Llegue a todos las condolencias por tan sensible pérdida.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/105125-fallecio-el-vicepresidente-del-inder-antonio-lopez-cubillas>



Radio Habana Cuba